

Fervor revolucionario de abril estimula accionar de los trabajadores en Cuba



La Habana, 11 abr (RHC) El fervor revolucionario que encierra el mes de abril, en especial por la victoria del pueblo cubano en las arenas de Playa Girón, constituye un estímulo adicional para los trabajadores que saldrán a las calles y plazas este Primero de Mayo, aseguraron autoridades del sector obrero.

Isdalys Rodríguez, secretaria general de la Central de Trabajadores de Cuba en la occidental provincia Matanzas, afirmó que abril es un mes donde se viven momentos cumbres de patriotismo que sirven para ensanchar el espíritu de la gente, factor importante en la convocatoria del pueblo para celebrar esa fecha.

Agregó que los cubanos darán una contundente respuesta de apoyo a los acuerdos emanados del Séptimo Congreso del Partido y a la dirección histórica, pues el compromiso ante el día Internacional de los Trabajadores es enarbolar la unidad como demostración concreta de apoyo a la Revolución. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/90072-fervor-revolucionario-de-abril-estimula-accionar-de-los-trabajadores-en-cuba>



Radio Habana Cuba